

Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo

I CERTAMEN PROVINCIAL DE MUSICA FOLK DE TOLEDO

La Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo en Toledo convoca el I Certamen de Música Folk de Toledo que se regirá con arreglo a las siguientes bases:

Primera.— Es objeto de este Certamen:

a) La promoción, desarrollo y resurgimiento de la afición por la música, y canciones tradicionales de la zona de los Montes de Toledo y comarcas de La Jara y Campana de Oropesa, a cuyas regiones se dedica la presente edición.

b) Facilitar el conocimiento mutuo, el acercamiento y la convivencia de las personas o grupos interesados en esta actividad cultural que, al carecer de ocasiones de mantener cambio de experiencias artísticas, se han ido desarrollando inconexos y aislados.

c) Premiar, estimular y dar a conocer al público y a los medios informativos la recopilación y estudios realizados sobre la canción y música tradicional.

d) Seleccionar al participante (grupo o individuo) que representará a la provincia de Toledo en el III Certamen Nacional de Música Folk a celebrar en Tarifa los días 28, 29 y 30 de julio de 1977.

Segunda.— Los participantes podrán ser personas aisladas o grupos constituidos por un máximo de seis personas (aficionados en cualquier caso).

Tercera.— Las personas aisladas habrán de interpretar un instrumento simultáneamente a la ejecución oral; en los grupos, interpretarán instrumentos al menos la mitad de los componentes.

Cuarta.— La música, de clara factura de las regiones especificadas en la base primera, no podrá ser original de compositor moderno.

Quinta.— Podrán participar en este I Certamen Provincial de Música Folk las personas aisladas o grupos que, según su criterio y mediante las pruebas que consideren oportunas, seleccionen los siguientes Teleclubs de esta provincia: Sonseca, Ventas con Peña Aguilera, Navahermosa, San Martín de Montalbán, Villarejo de Montalbán, Los Navalucillos, Robledo del Buey, Alares de los Montes, Valdeazores, Robledo del Mazo, Las Hunfrías, Piedraescrita, Navaltoril, Gargantilla, Puente del Arzobispo, Oropesa, Herrerueta de Oropesa, Ventas de San Julián, El Bercial, Azután, Navalmorelejo, Campillo de la Jara y Mohedas de la Jara.

Sexta.— Los Teleclubs notificarán a la Delegación Provincial del M.I.T., antes del día 1 de marzo de 1977, si desean o no participar en este I Certamen Provincial.

Séptima.— En caso de participación y previas las pruebas que a su criterio estime necesarias, facilitará a la Delegación Provincial del M.I.T., antes del 15 de abril de 1977, los siguientes datos:

a) Nombre del participante o de los componentes del grupo seleccionado.

b) Canciones y transcripción de sus letras con un pequeño estudio histórico de su origen y valor tradicional.

Octava.— Cada Teleclub sólo podrá presentar un grupo o persona aislada a este I Certamen, cuya final se celebrará en

la tarde del día 30 de abril de 1977 en el Salón de Actos del Teleclub piloto de Los Navalucillos en actuación pública y ante jurado.

Novena.— El Jurado estará compuesto por cinco miembros cuyos nombres oportunamente se publicarán, y, además, por un representante de cada uno de los Teleclubs que participen.

Décima.— Cada miembro del Jurado podrá otorgar un máximo de 10 puntos a cada participante (grupo o individuo), pero los miembros del Jurado que representen a los Teleclubs se abstendrán de votar o conceder ningún punto a su representado.

Decimoprimer.— Se puntuará individualmente al finalizar todas las actuaciones, mediante papeleta que se leerá por el Secretario del Certamen que será el Asesor Provincial de la R.N.T.

Decimosegunda.— El orden de actuación —la cual consistirá en la interpretación de dos canciones como máximo— se establecerá mediante sorteo ante todos los miembros del Jurado.

Decimotercera.— En caso de empate para el primer puesto exclusivamente, el Jurado decidirá por mayoría y sin apelación, la forma de designación del ganador en el mismo acto.

Decimocuarta.— Los premios serán los siguientes:

PRIMERO.— Trofeo al Teleclub y desplazamiento con todos los gastos pagados para intervenir en el III Certamen Nacional de Música Folk que se celebrará en Tarifa durante los días 28, 29 y 30 de julio de 1977.

SEGUNDO.— Trofeo para el Teleclub y 10.000 pesetas para el participante (grupo o individuo).

TERCERO.— Trofeo para el Teleclub y 5.000 pesetas para el participante.

CUARTO Y SIGUIENTES.— Lotes de libros y discos.

Toledo, febrero de 1977

Premio García Cabrerizo a la invención

El Círculo de Fomento a la Invención convoca el VII PREMIO GARCIA CABRERIZO A LA INVENCION ESPAÑOLA, dotado con 250.000 pesetas. Podrán concurrir al mismo cuantos inventores, investigadores y técnicos sean autores de una invención que represente un avance industrial o científico importante para el Desarrollo de la Economía, la Sociedad o la Industria españolas. Un jurado, compuesto por treinta y cinco personalidades de la Ciencia, la Universidad, la Industria y el Periodismo Científico, examinará el valor tecnológico de las invenciones presentadas y discernirá el Premio. El plazo de admisión de solicitudes finaliza el día 28 de febrero de 1977, y el fallo del Jurado será hecho público oportunamente. La entrega del Premio tendrá lugar en la primavera del presente año, en un solemne acto, como es tradicional.

Cuántas personas estén interesadas en este certamen, podrán solicitar las bases del Premio al Círculo de Fomento de la Invención, c/ Vitruvio, número 23.— Madrid 6.

RESOLVEMOS SU DECLARACION SOBRE LA RENTA RAPIDA Y ECONOMICAMENTE

Le atenderemos personalmente
en su domicilio, llamando al
Telf. 80 26 34.-Talavera.

VENDO

veza para siembra, harina de soja, pulpa. Angel Bonilla Pérez. Avenida Pío XII, 40. Telf. 80 19 40. Talavera.

MARMOLES MONAR

TALLERES DE ELABORACION DE MARMOLES Y GRANITOS

Casa fundada en 1910

tiene el gusto de comunicarle que para atender mejor a sus clientes y amigos, a la vez que ampliar y mejorar sus instalaciones, se ha trasladado a los nuevos locales construidos en la Urbanización MARIFE, carretera de Calera, junto a CRETA (a 400 metros de la Puerta de Cuartos).

Mantenemos los mismos números de teléfono, que son:
Oficinas: 80 02 75 y 80 25 84 (particular)

ESPERAMOS Y AGRADECEREMOS SU VISITA

Exposición: Avda. Pío XII, 25. :: Talleres y Oficinas: c/ Calera, (Urbanización Marifé)
TALAVERA DE LA REINA

